
【会議記録－令和４年11月18日－20221118 個人情報保護検討委員会】 
 

１ 開催日時 令和４年11月18日（金）11時19分～14時17分 

２ 開催場所 議会中会議室 

３ 出 席 者 

(1) 出席議員 

  委員長 国松 誠 

委 員 河本 文雄、武田 翔、永田 てるじ、くさか 景子、石川 裕憲、 

佐々木 正行、井坂 新哉、近藤 大輔 

(2) 議会局出席者 

局長 浦邊 哲、副局長兼総務課長 高瀨 正明 

管理担当課長兼総務課副課長 佐藤 徹、 

議事課長 井上 実、政策調査課長 大河原 邦治 

４ 議 事 

県議会における個人情報の保護に関する条例の制定に向けた検討について 

  「個人情報保護検討委員会報告書（修正案）」及び「神奈川県議会の保有する個人情

報の保護に関する条例（修正案）」について各委員が会派に持帰り検討し、同日２回目

の委員会において協議することとなった。（資料１～３） 

  

《 11:25 ～ 14:15 休憩 》 

   

「個人情報保護検討委員会報告書（修正案）」については、協議した結果、委員長

案のとおりと決した。 

「神奈川県議会の保有する個人情報の保護に関する条例（修正案）」については、協

議の結果、意見の一致が見られなかったため、「神奈川県議会の保有する個人情報の保

護に関する条例（修正案）」について、神奈川県議会における個人情報の保護に関する

条例検討委員会要綱第９条の規定に基づき採決した結果、委員長案のとおり決した。 

報告書は、同日の本委員会終了後に、委員長から議長に提出することとなった。 

 

＜質疑概要＞ 

（国松委員長） 午前中の本委員会において、「個人情報保護検討委員会 報告書（修

正案）」について、各会派、お持ち帰りの上、ご検討いただいたところ

である。それでは、本件について、各会派の検討結果を、ご報告願い

ます。 

（河本委員）  委員長の案のとおりでお願いします 

（石川委員）  委員長の提案どおりでお願いします。 

（佐々木委員） 委員長案でお願いします。 

（井坂委員）  修正案どおりで結構です。 

（近藤委員）  委員長のお示しのとおりでお願いします。 

（国松委員長） ありがとうございます。それでは、「個人情報保護検討委員会 報告

書（修正案）」につきましては、このとおりとさせていただきたいと思



いますがよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

（国松委員長） ご異議がないようですので、このとおりとさせていただきます。 

次に、「神奈川県議会の保有する個人情報の保護に関する条例（修正

案）」について、各会派お持ち帰りの上、ご検討いただいたところです。

それでは、本件についての各会派の検討結果をご報告願います。 

（河本委員）  委員長案のとおりで。 

（石川委員）  委員長案のとおりでお願いします。 

（佐々木委員） 公明党、委員長案のとおりでお願いします。 

（井坂委員）  検討の中でもお話をさせていただいたが、匿名加工情報の取扱いに

ついては、規定する必要がないのではないかと思っているので、この

案では賛成できない。 

（近藤委員）  委員長の提案のとおりでお願いします。 

（国松委員長） ただいま、各会派からご意見をいただいたところですが、意見の一

致が見られないようであります。 

そこで、本職としては、「神奈川県議会における個人情報の保護に 

関する条例検討委員会要綱第９条第１項」の規定に基づき、採決によ

り、決定することにしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

（国松委員長） それでは採決いたします。採決は、挙手により行います。「神奈川県

議会の保有する個人情報の保護に関する条例（修正案）」については、

当職において作成した案のとおりとすることにご賛成の方は挙手願い

ます。 

（挙手多数） 

（国松委員長） 挙手多数と認めます。よって、「神奈川県議会の保有する個人情報の

保護に関する条例（修正案）」については、そのようにさせていただき

ます。 

また、報告書の提出については、本日本職から団長会において議長

に提出させていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

        私からは以上ですが、この際何かございますでしょうか。 

（なし） 

（国松委員長） 委員の皆様、今年６月の第１回検討委員会からこれまでの間、誠に

ご苦労様でした。 

 

      以上 


